



Lasst uns die Verhältnisse zum Tanzen bringen

Lasst uns die Verhältnisse zum Tanzen bringen
Anlässlich des heutigen Welttages des Tanzes erklärt die Vorsitzende der Partei DIE LINKE, Katja Kipping: Nicht nur am heutigen Welttag des Tanzes sollten wir die Verhältnisse zum Tanzen bringen. Die nächste gute Gelegenheit dazu ist am 31. Mai 2013. Bei den blockupy-Protesten in Frankfurt am Main wird es eine feministische Tanzblockade geben. Lasst uns tanzen, es ist schließlich eine der schönsten Formen der sozialen Bewegung.
DIE LINKE
Kleine Alexanderstraße 28
10178 Berlin
Telefon: 030 24009 543 oder -4
Telefax: 030 24009 220
URL: <http://die-linke.de>

Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.